

Vorlage-Nr. 1515/2010

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25. August 2010

Generationenspielplätze

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, bei künftigen Spielplatzsanierungen im Stadtteil Neustadt die Möglichkeit zur Einrichtung von Generationenspielplätzen zu prüfen. Generationenspielplätze sind Aufenthaltsorte, an denen Kinder, Jugendliche und Senioren miteinander spielen, Sport treiben und ins Gespräch kommen. Diese Plätze dienen so ganz praktisch der Verständigung der Generationen untereinander. Außerdem sollen sie zu mehr Bewegung und Fitness animieren.

Begründung:

Die Möblierung der Stadt muss der demographischen Entwicklung angepasst werden. Generationenspielplätze gibt es bereits in mehreren Kommunen.

Mainz, 16.08.2010

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange